

Artikel vom 14.02.2020

CSU-OV Eggenfelden

## Valentisaktion der CSU Eggenfelden



Jedes Jahr - nicht nur in Wahljahren - verschenkt die CSU Eggenfelden am Valentinstag einen Blumengruß an die Bürgerinnen und Bürger. Wind und Wetter zum Trotz standen die Kandidatinnen und Kandidaten am Stadtplatz bereit und verteilten neben den Blumen Informationsmaterial zur Kommunalwahl. Viele Besucher nutzten die Gelegenheit für ein Kennenlernen und ein Gespräch mit dem Bürgermeisterkandidaten Martin Biber und seinem Kandidatenteam. So manches Anliegen wurde an die amtierenden und vielleicht künftigen Stadt- und Kreisräte herangetragen.